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«¿Es posible quedarme
embarazada aunque tome las
pastillas antinconceptivas?»

PREGUNTA

Hola, tengo 17 años y desde hace 6 meses estoy con mi novio y mantenemos relaciones
sexuales. Estoy pensando en tomarme las pastillas antinconceptivas pero me da miedo que no
funcionen y que me quede embarazada. Ya sé que es una tontería, porque las pastillas
funcionan... Pero este tema me pone un poco nerviosa y me gustaría que me dierais consejo. 
¡Gracias adolescentes!

RESPUESTA

Nosotros te recomendamos que todas estas dudas se las explique a tu ginecólogo/a o que vayas
a la consulta joven de tu centro médico. Aún así te vamos a guiar un poco para que te hagas
una idea: 

Durante el primer mes que te tomes la pastilla anticonceptiva sigue usando preservativo porque
hasta pasados unos días la pastilla no empieza a ser completamente efectiva, ¡así que mejor
prevenir!

Después ya podrás usar la pastilla como método anticonceptivo, pero debes tener en cuenta
que lo más importante es que seas muy responsable y te la tomes cada día a la misma hora
porque sino se perderá su efecto y las probabilidades de quedarte embarazada aumentan. 

Antes de empezar a tomar las pastillas habla con tu ginecólogo porque seguramente él/ella te
indicará cuales son las mejores para ti. 

¡Un abrazo!
 

¿Quieres hacernos una pregunta sobre amor, sexualidad, amistad, estudios, salud o
problemas? Envíanos un mensaje privado a nuestras redes sociales y nosotros te ayudaremos (es
anónimo, no diremos jamás tu nombre):  
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